

CAMPUS LIFE

看護学専攻

井上 紗歩
看護学専攻4年

長崎の街が癒し
温かくて、ホッとする



看護学専攻4年 一人暮らしの例

私は大学近くで一人暮らしをしています。大学周辺はスーパーなど生活用品を購入する場所も整っているので、安心して生活できています。大学では、コロナ禍で様々な制限はありますが、対面での授業や学内演習、病院実習も経験でき、多くの学びを得ています。学内の開放された教室や図書館では集中して勉強に取り組めるため、授業や実習の終了後に学校で勉強や課題を進めています。休日は、路面電車でのお出かけ、お菓子作りなどを楽しんでいます。勉強をする時間とリラックスする時間の両方を大切にしよう心掛けています。



休日はよく街を散歩しています。長崎の街は、人や街の雰囲気も温かく、歩くだけで幸せな気持ちになります。街には素敵な景色や観光地が溢れていて、長崎4年目に突入の今も新しい発見が沢山あり、日々充実しています。



理学療法学専攻

山崎 珠侑
理学療法学専攻3年

最高の友達とともに



理学療法学専攻3年 一人暮らしの例

大学の近くで一人暮らしをしています。平日は講義の後にアルバイトをして、アルバイトがない時は自宅で勉強をしています。友達と時間が合えば一緒に集まって勉強をしたり、遊びに行ったりしています。また、休日は自宅でゆっくり過ごしたり、買い物に出掛けたり、フットサルサークルで体を動かしています。勉強はもちろん大切ですが、時間があるときに趣味などで気分転換することも忘れません。自分で時間の使い方を考えることで充実した生活を送ることができます。



私が大学の生活で一番楽しいと感じるのは友達といる時です。一緒にご飯を食べに行ったり、買い物に行ったりしているとあっという間に時間が過ぎてしまいます。みんなで集まって同じ時間を過ごす日々の疲れが吹き飛んでしまいます。みんな、大学に入って出会うことができた最高の友達です。



作業療法学専攻

福田 皓平
作業療法学専攻3年

たまには
羽を伸ばして...



作業療法学専攻3年 一人暮らしの例

私は大学から徒歩15分の場所に住んでいます。中学・高校と大きく違って、大学では自分で時間管理をしながら生活しなければなりません。最初は生活リズムが崩れたり、上手いできないことがあったりして大変かもしれませんが、慣れてくると自分で時間管理が上手できるようになり、より充実した生活を送れるようになります。今はアルバイトや様々なイベントと両立しながら大学生活を過ごしています。一人暮らしはすごく楽しくてたくさんの成長を実感できるいい経験になっていると思います。



専門科目の勉強は覚えることが多くて、慣れるまでは苦労しました。でも、同じ専攻の仲間と協力しながら乗り越えることが出来ました。定期試験が終わった後は友達同士でご飯を食べに行ったり、映画を見たりして自由に楽しく生活しています。



365 Days

4
April

- 入学式
- 新入生オリエンテーション
- 第1クォーター開始



5
May

- 入門科目・病院実習

6
June

- 第1クォーター試験
- 第2クォーター開始

7
July

- オープンキャンパス
- 第2クォーター試験

8
August

- 夏季休業
- 韓国・釜山カトリック大学校 交流プログラム(隔年・訪問)

9
September



10
October

- 第3クォーター開始

11
November

- 学園祭
- 第3クォーター試験

12
December

- 卒業研究発表
- 第4クォーター開始



1
January

2
February

- 国家試験
- 第4クォーター試験

3
March

- 卒業式
- 春季休業

